

# Atradius & Vous

Cher Partenaire,

La dégradation de la conjoncture et la forte montée des risques se poursuivent, avec des conséquences de plus en plus visibles sur notre économie.

Dans ces circonstances exceptionnelles, nous avons continué à vous accompagner dans la signature de nouvelles affaires, avec une communication transparente sur nos décisions et des offres adaptées aux nouvelles conditions du marché.

Celles-ci nous conduisent naturellement, à être plus attentifs à la qualité des risques que nous souscrivons et à la typologie de clientèle que nous devons couvrir.

Notre volonté est de rester engagés à vos côtés et chaque dossier fait l'objet d'une étude concertée avec notre Direction des Risques, pour vous apporter la meilleure réponse

Les prochains mois seront délicats à négocier. Notre métier est en première ligne et nous devons être particulièrement vigilants. Cependant, cela ne doit pas nous empêcher de nous développer ensemble, avec des dossiers de qualité.

Par ailleurs, nous suivons l'évolution de notre portefeuille et la situation de chaque acheteur.

Enfin, comme nous l'avons toujours fait, nous vous associerons aux éventuelles mesures, que nous pourrions être amenés à mettre en place, pour prendre en compte les changements rapides de notre environnement.

Plus que jamais, nos équipes restent mobilisées pour répondre à toutes vos questions et vos demandes d'étude.

